

Fecha: 03-08-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general

Título: Encuentran cuerpo de uno de los mineros atrapados en El Teniente

Pág.: 4

Cm2: 513,1 VPE: \$ 2.821.592 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Se confirmó el segundo fallecido en tragedia minera

Encuentran cuerpo de uno de los mineros atrapados en El Teniente

Este domingo la operación de rescate llegó a los 21 metros lineales de excavación y ya se encuentra en la zona denominada loop, donde deberían estar los trabajadores.

DIEGO ROJAS

a tragedia en la mina El Teniente sumó este sábado un nuevo capítu-lo. El gerente general de la División El Teniente de Codelco, Andrés Music, informó que los equipos de rescate hallaron el cuerpo de uno de los cinco trabajadores atrapados desde el jueves en el proyecto Andesita. El hallazgo se produjo cerca de las 13:00 horas en el lugar del rescate, "en la intersección del loop central con el socavón norte", según detalló el ejecutivo.

"Le hemos avisado a las autoridades. No obstante, hemos partido según el protocolo con las familias", indicó Music. Al cierre de esta edición se esperaba que el cuerpo fuera levantado por la PDI para su identificación.

La víctima se suma a Paulo Marín, cuyo funeral se realizará este domingo en Illapel. Aún se busca a Moisés Pavez, Gonzalo Núñez, Alex Araya, Jean Miranda y Carlos Arancibia.

"Sabemos que esta noticia golpea con fuerza a las familias de nuestros compañeros y a toda nuestra comunidad minera. Este hallazgo nos llena de tristeza, pero también nos indica que estamos en el lugar correcto", comentó



Las familias de los mineros fueron las primeras en recibir la triste noticia. Music, quien reafirmó que las labores de rescate seguirán, aunque "con mayor cuidado".

Mary Carmen Llano, vicepresidenta de Personas de Codelco, subrayó que se ha entregado contención a las famiias: "Nuestro compromiso es no detenernos hasta encontrar a todos nuestros compañeros y traerlos de regreso con la dignidad que merecen", destacó.

A primera hora del sábado el Presidente Gabriel Boric viajó hasta las faenas en la Región de O'Higgins y se reunió con autoridades y familiares. "Se están haciendo todos los esfuerzos con toda la tecnología disponible, no en Chile, en el mundo, para poder rescatarlos", dijo. "He instruido que no se escatime en nada", agregó.

El mandatario enfatizó que "toda atribución de responsabilidades debe

esclarecerse, pero hoy la prioridad es el rescate". Aseguró apoyo psicosocial a las familias y comunicación periódica. "Codelco tiene todos los recursos, la experiencia y la tecnología para llevar adelante esta operación", insistió. La ministra de Minería, Aurora Wi-

La ministra de Minería, Aurora Williams, afirmó que "todos los esfuerzos están concentrados en el rescate" y que el sector donde ocurrió el accidente "se encuentra identificado".

Avances

En un reporte técnico, Music precisó que el yacimiento se mantiene estable tras el evento sísmico y que se ejecutan dos planes de acceso.

El último boletín de Codelco, emitido a las 17:00 horas, confirmó que el avance total alcanza los 21 metros lineales entre los frentes norte y sur, incluyendo 11 metros por el frente sur, 9 metros por el frente norte y 1 metro en el loop 1. Además, se logró conectar ambos frentes a través del socavón sur, iniciando así el avance hacia el loop 1. Hasta ahora, se han despejado 20 metros con maquinaria pesada. "A los 70 metros hay un frontón de inversión de camiones. Si los trabajadores quisieron ponerse a resguardo, podrían estar en ese sector", señaló el ejecutivo.

Según la estatal, trabajan 100 personas organizadas en cuadrillas y el estado sísmico de la zona es estable. Ya se han removido 2.450 toneladas de las 5.000 previstas. En el sitio operan tres cargadores frontales a control remoto (LHD) y diez equipos menores.

Durante la noche, familiares y personas que llegaron al frontis de la mina comenzaron una velatón.